

Les groupes ENL et Rogers annoncent l'unification de leurs Head Offices

Moka, le mercredi 3 juillet 2024 | Depuis le 1^{er} juillet, les sièges sociaux des groupes ENL et Rogers ne font plus qu'un. Annoncé en janvier dernier par les CEO des deux groupes - Gilbert Espitalier-Noël pour ENL et Philippe Espitalier-Noël pour Rogers -, ce rapprochement prend désormais effet, marquant la naissance d'un siège social unique au service des deux entités, qui restent cotées distinctement sur la SEM.

Annnonce de taille d'ENL et de Rogers avec la création d'un nouveau siège social unifié pour servir ces deux groupes majeurs du paysage « corporate » de Maurice. Une ambition annoncée en janvier dernier, qui s'est concrétisée officiellement depuis le début de la nouvelle année financière, soit le 1^{er} juillet dernier. Un rapprochement marquant pour ENL et Rogers qui ne concerne que le siège social de ces deux sociétés mère-fille (ENL détient 60 % des parts de Rogers), puisqu'elles continueront d'opérer comme deux entités distinctes cotées sur le marché officiel de la Bourse de Maurice.

Dans un communiqué conjoint envoyé plus tôt cette année aux équipes des deux groupes, Gilbert Espitalier-Noël, Group CEO d'ENL et Philippe Espitalier-Noël, CEO de Rogers, expliquent que l'objectif derrière cet exercice est de renforcer l'alignement stratégique, culturel et opérationnel entre les deux groupes.

Gilbert Espitalier-Noël, CEO du groupe ENL a également partagé son enthousiasme à l'idée de cette nouvelle orientation stratégique : « *En unissant nos talents, nos forces et nos énergies, nous nous engageons résolument à servir encore mieux les intérêts des deux groupes et de leurs marques ENL et Rogers. Je suis persuadé que l'expertise, la passion et le dynamisme de cette équipe unifiée viendront renforcer la synergie entre les deux groupes et booster leur efficacité opérationnelle tout en apportant des avantages significatifs à nos collaborateurs, actionnaires, clients et filiales.* »

Après plusieurs mois de travail, cette ambition annoncée s'est matérialisée le 1^{er} juillet 2024. Le nouveau siège social des groupes ENL et Rogers est désormais sis à ENL House, Vivéa Business Park, Moka. Un changement d'adresse marquant pour le groupe Rogers, qui quitte son siège historique à Port-Louis.

Commentant cette décision stratégique d'avoir un siège social unique pour servir les groupes ENL et Rogers, Philippe Espitalier-Noël, CEO du groupe Rogers, fait ressortir : « *Avec cette structure unifiée, nous ouvrons la voie à un avenir riche en opportunités, en possibilités et en innovation stratégique pour Rogers. Unis par une vision commune au service des intérêts des deux groupes, nous entamons ensemble le prochain chapitre de notre voyage, où nos efforts combinés nous poussent vers un avenir meilleur pour tous.* »

Au niveau des équipes, l'ensemble des collaborateurs des deux anciens Head Offices sont désormais réunis dans les huit départements du nouveau siège social d'ENL et de Rogers, et pour lesquels huit exécutifs ont été nommés.

Avec Céline Guillot-Sestier à la direction de la « Communication », Shyama Soondur au département « Culture & Inclusion », Damien Mamet à la « Finance », Virginie Corneillet au « Legal & Governance », Amaury Koenig à la direction du département « Strategy and Investment », Sophie Desvaux de Marigny à celle du « Sustainability », Manish Bundhun au département « People » et Hanjali Permalloo-Le Roux pour diriger le département « Technology & OPEX », les deux groupes vont pouvoir capitaliser sur les expertises de ces collaborateurs et les talents solides de leurs équipes, ainsi que sur les « best practices » qui font leurs forces respectives.

Avec une parité de 50 % de femmes au niveau des exécutifs - hormis les CEO - et de 60% de femmes au niveau des équipes du nouveau Head Office, cette nouvelle page se veut résolument marquante pour l'histoire actuelle et à venir des groupes ENL et Rogers.

À propos des groupes ENL et Rogers

ENL est un groupe mauricien opérant dans sept secteurs d'activité : « land & investment », l'immobilier, l'agribusiness, le commerce et industrie, l'hôtellerie, la logistique, et la finance et technologies. Fort de ses origines remontant à plus de deux siècles, ENL est un acteur majeur de l'économie mauricienne. Coté à la Bourse de Maurice, ses filiales comptent plus de 7 000 employés et il propose plus de 120 marques de produits et services sur les marchés local et international. ENL figure également sur le SEMSI (SEM Sustainability Index). Avec sa « Sustainability Roadmap 2030 », le groupe s'est positionné sur six piliers axés sur la transition énergétique, la conservation de la biodiversité, l'économie circulaire, le développement inclusif, les communautés vivantes, et la diversité, l'équité et l'inclusion.

Fondé en 1899, Rogers est un acteur majeur du développement économique et social de Maurice avec plus de 4 800 employés. Fêtant cette année ses 125 ans d'histoire, il compte une présence internationale dans 13 pays. Ce groupe diversifié se structure en cinq segments : « Rogers Finance & Technology », « Rogers Logistics », « Rogers Malls », « Rogers Real Estate & Agribusiness » et « Rogers Hospitality & Travel ». Coté sur le marché officiel de la Bourse de Maurice (SEM) depuis 1990, Rogers figure également sur son indice de durabilité, le SEMSI (SEM Sustainability Index) depuis 2015. Porté par sa promesse de marque « Meaningful Change », le groupe intègre la durabilité à sa stratégie, au bénéfice d'une croissance positive pour ses entreprises ainsi que pour les communautés et l'environnement dans lesquels il opère. Rogers est une filiale du groupe ENL.

Pour plus d'informations, veuillez contacter :

Céline Guillot-Sestier

Chief Communication Executive des groupes ENL et Rogers

Celine.guillotsestier@enrogers.mu

M. +230 5499 1637